

## コミュニティ・スクールだより

No3

## 地域学校協働活動の様子

地域の住民や団体の皆様の参画を得て、地域全体で子供たちの学びや成長を支えていただいております。どの取組も、地域との“つながり・きずな”が実感できるものです。その一部を紹介いたします。

## スポーツを楽しもう（スポーツ教室）7月

本校の体育館とグラウンドを会場として、三ツ城体育振興部会が主催しての“スポーツ教室”が開かれました。参加を希望する子供たちに、「バドミントン」「ソフトバレーボール」「スナッグゴルフ」を体験する場を提供し、その楽しさに触れてもらおうと企画されたものです。

朝から大変暑い日でしたが、暑さに負けず運動する子供たちの楽しそうな声が会場に響き渡っていました。参加した子供たちからは、「楽しかった」「もっとしたかった」などの声を聞くことができました。

朝早くから準備をしてくださいました三ツ城体育振興部会の皆様、講師をしていただきましたソフトバレーボール協会の皆様、スナッグゴルフの関係者の皆様、広島大学の学生さん ありがとうございます。熱中症対策も抜かりなく行われていました。



## 「三ツ城音頭」（総合的な学習の時間）7月

4年生は毎年運動会で、「三ツ城音頭」をもとにして作られた「三ツ城おちゃめ音頭」を踊り、保護者や地域の方々に披露しています。もととなっている「三ツ城音頭」は、西条中央・下見・西条東といった地域の歴史やその良さを詞にし、大人から子供まで親しみ楽しんでもらえるよう作曲、振り付けされた歌と踊りです。

今回4年生は、総合的な学習の時間『三ツ城音頭-「歌詞にまつわる話-』の学習で、三ツ城自治協議会文化部の渡辺様、井口様、福村様にお出でいただき、“「菖蒲の前」伝説”についてお話をうかがいました。

「三ツ城音頭」の歌詞には、地域に古くから伝わる“「菖蒲の前」伝説”に係わる詞が出てきます。

町内には、菖蒲の前と息子の種若丸にまつわる「小倉神社」「吾妻子の滝」「馬頭観音」や「姫が池」などの社・塚・廟・碑・祠が、また学区内にも「築地神社」「明顕寺」や「下見八幡宮」などの伝承地が数多く残されています。今後は以前いただいた資料（三ツ城小学校区れきし散策マップ）を参考にして、地域にある伝承地（神社・お寺・祠など）を調べたり見学したりしていきます。「三ツ城音頭」を通して、三ツ城地域についてしっかりと調べ、感じ、考えまとめていくなかで、その良さを新たに発見したり再確認したりしていきたいと考えています。

今回子供たちにお話をいただいた3名の皆様、ありがとうございました。また、今後予定している“地域の寺社・祠巡り”では、再度現地でお話をうかがう予定としております。どうぞよろしく願いいたします。

